

de la publication de certaines statistiques hebdomadaires dans la *Gazette Municipale*.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

16.—Sur proposition de M. l'échevin Martin, Un mémoire du commis des Impressions et de la Papeterie, sur l'administration de ce département, est Référé à la sous-commission des Impressions et de la Papeterie.

17.—Etant prises en considération les soumissions reçues pour l'exécution de certains travaux d'impression, Sur proposition de M. l'échevin Martin, appuyé par M. l'échevin DeSerres, il est Résolu: Que, dans tous les cas, les commandes soient adjudgées au plus bas soumissionnaire, comme suit:

Formes	No.		
	27	"Le Canadien".....	\$ 5 25
	28	" ".....	5 25
	26	" ".....	5 25
	63	} U. Perreault & Cie.....	17 00
	63½		
	42	L. E. & A. L. Walters.....	27 85
	24	"Le Canadien".....	7 00
	13	} J. B. Parent & Fils.....	41 50
	19		
	23	O. Marchand & Frère.....	5 60
	162	L. E. & A. L. Walters.....	5 35
	74	U. Perreault & Cie.....	35 00
	508	C. A. Marchand.....	14 50
	64	Imprimerie Perrault.....	46 50
	48	" ".....	20 95
	34	" ".....	30 45
	52	A. P. Pigeon.....	112 00
	53	O. Marchand & Frère.....	32 00
	43	C. A. Marchand.....	54 00
	50	L. E. & A. L. Walters.....	33 00
	51	" ".....	11 45
	190	" ".....	8 65
	25	A. P. Pigeon.....	3 00

Les deux plus basses soumissions pour l'impression de la forme No. 178 étant au même chiffre, soit \$90,

Sur proposition de M. l'échevin Lévy, il est Résolu: Que cette commande soit adjudgée à la Compagnie de Publications Commerciales.

Il est aussi Résolu: D'accepter la soumission de la "Henry Morgan and Company, Ltd.", pour l'impression de 12,000 cartes alphabétiques re maladies contagieuses, à raison de \$50, moins 5% d'escompte au comptant.

18.—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission des Finances, renvoyant à cette Commission une réquisition du greffier-adjoint de la Ville qui requiert deux dactylographes "Underwood".

A la suggestion de M. l'échevin DeSerres, le greffier-adjoint de la Ville est prié de préparer pour cette Commission un rapport indiquant les engagements que la Commission des Finances a pu contracter avec l'agence des dactylographes "Remington".

19.—Soumise et lue une lettre de l'assistant-maitre de poste, demandant une demi-douzaine de cartes de la Ville pour l'hôtel des postes de Montréal.

Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est Résolu: De fixer le prix de ces cartes de la Ville à \$2 l'exemplaire.

20.—Soumise et lue une lettre de la "Woods-Norris, Ltd" de Toronto, demandant à la Ville de Montréal de lui confier sa publicité.

Déposée sur le bureau. 21.—Etant prise en considération une requête de M. le recorder Weir, demandant du papier et des enveloppes à son cachet, il est

Résolu: De ne pas accéder à cette requête afin de ne pas contredire au principe de fournir à tous les services de l'Hôtel de Ville le même papier au cachet de la Corporation.

Ajournement.

L. de MONTIGNY,  
Secrétaire.

lishing of certain weekly statistics in the "Municipal Gazette".

PRINTING AND STATIONERY.

16.—On motion of Ald. Martin, A memorandum of the Printing and Stationery clerk on the said department, was

Referred to the sub-committee on Printing and Stationery.

17.—Tenders received for certain printing work being considered,

On motion of Ald. Martin, seconded by Ald. De Serres, it was

Resolved: That, in all cases, contracts be awarded to the lowest tenderers, as follows:

Form	No.		
	27	"Le Canadien".....	\$ 5 25
	28	" ".....	5 25
	26	" ".....	5 25
	63	} U. Perrault & Cie.....	17 00
	63½		
	42	L. E. & A. L. Walters.....	27 85
	24	"Le Canadien".....	7 00
	13	} J. B. Parent & Fils.....	41 50
	19		
	23	O. Marchand & Frère.....	5 60
	162	L. E. & A. L. Walters.....	5 35
	74	U. Perrault & Cie.....	35 00
	508	C. A. Marchand.....	14 50
	64	Perrault Printing.....	46 50
	48	" ".....	20 95
	34	" ".....	30 45
	52	A. P. Pigeon.....	112 00
	53	O. Marchand & Frères.....	32 00
	43	C. A. Marchand.....	54 00
	50	L. E. & A. L. Walters.....	33 00
	51	" ".....	11 45
	190	" ".....	8 65
	25	A. P. Pigeon.....	3 00

The two lowest tenders for the printing of form No. 178 bearing the same figures, to wit: \$90.

On motion of Ald. Lévy, it was Résolved: That the contract be awarded to the Trades Publishing Co.

It was also Résolved: To accept the tender, made by the Henry Morgan & Co., Ltd., for the printing of 12,000 alphabetical cards re Contagious diseases, at \$50, less 5 p.c. discount for cash.

18.—Submitted and read an extract from the minutes of the Finance Committee, referring to this Committee a requisition of the Assistant City Clerk asking for two "Underwood" typewriters.

At the suggestion of Ald. De Serres, the Assistant City Clerk was instructed to prepare a report stating what were the obligations contracted by the Finance Committee towards the "Remington" agency as to said typewriters.

19.—Submitted and read a letter from the Assistant Post-master, asking for half a dozen maps of the City for the Montreal Post Office.

On motion of Ald. Ward, it was Résolved: That the price of said City maps be fixed at \$2 per copy.

20.—Submitted and read a letter from the Wood-Norris Co., Ltd., of Toronto, asking the City of Montreal to entrust them with work pertaining to the publicity of the City.

Laid on the table. 21.—A request from Mr. Recorder Weir, asking for note paper and envelopes, bearing the crest of the Recorder's Court, being considered, it was

Resolved: Not to grant said request so as not to interfere with the general principle of supplying the different departments of the City Hall with the ordinary crest of the Corporation.

Adjourned.  
L. de MONTIGNY,  
Secretary.